
JOSEP MARIA CAMPOS
Alcaldía ha decidido otorgar este
año la Medalla de la Ciudad a una

persona, una entidad y una empre¬
sa. La entidad (EC Granollers) y la
empresa (Estabanell) se la mere¬
cen, pero se les da este año por
una peculiaridad muy concreta;
Estabanell ha celebrado el cente¬
nario de su llegada a Granollers
que es tanto como decir la llegada
de la luz eléctrica, y el EC Grano¬
llers como club decano de una en¬

tidad deportiva. No vive sus me¬
jores días, pero cien años merece
ser reconocidos. Miles de Jóvenes
se han formado en el club. En las

páginas de Sociedad hablamos de
esto, pero hoy, queremos dedicar
este arriba, a la persona. A Josep
Maria Campos, el que durante más
de treinta años fuera cirujano del
Hospital, especialista en enferme¬
dades del abdomen, el tórax y el
sistema endocrino, y muy espe¬
cialmente las afecciones derivadas
de un mal funcionamiento de la
tiroides.

Hay hombres a los que les gusta el
protagonismo y salir en los medios
de comunicación, pero hay otros
que rehúyen esa fama de cascabel,
pero que a lo largo de una dilatada
trayectoria profesional han sabi¬
do merecer una fama mucho más
profunda y auténtica: la de buen
profesional y la de excelente per¬
sona. Lo aprendió en la cuna. La
desaparecida casa cuartel de la
Guardia Civil de la calle Condesta¬
ble de Portugal fue una parte de su
escuela y ahí aprendió valores de
servicio que nunca ha olvidado.
Seguro que la noche antes del día
que le entreguen la Medalla de la
Ciudad en un Teatre-Auditori que
estará lleno hasta la bandera, el
Dr. Campos no concillará el sueño.
No le van estas cosas. Él donde
siempre ha disfrutado ha sido en
un quirófano, arreglando moto¬
res averiados, pero se siente muy

orgulloso, porque el prestigio que
tiene es el fruto de una vida dedi¬
cada a la medicina, a sanar. Y es el
boca-oído de toda una vida la que
le ha supuesto la admiración como

persona y el reconocimiento como
médico en forma de metal, de La
Medalla de la Ciudad.

euros. En realidad a la Diputación se le
ha pedido dinero para cinco obras en
el período 2012-2015: continuar con la
reforma del Paseo de la Montaña, desde
la plaza Font Verda hasta el Hospital, los
jardines de la calle Valencia, la reforma
de la calle Llevant (especialmente am¬
pliar la acera del lado del tren) y la sus¬
titución del alumbrado público por otro
más eficiente... Pero en esta lista de cinco
la reforma de la calle Girona aparece co¬
mo el asunto prioritario, precisamente
por el condicionante que tienen: que no
se pierdan los fondos europeos. Así pues,
los vecinos de los beneficiados de la calle
Girona pueden estar tranquilos: No hay
crisis que la pare.

Y los que piensan que ese dinero hoy
se podría gastar en proyectos sociales
más urgentes, que los hay y muchos,
pues que las circunstancias obligan.

I XAVI SOLANAS

BRUSELAS ha concedido 500 mil eu¬
ros no porque le interese una reforma
urbana, sino porque ha considerado que
la obra planteada va a dinamizar la acti¬
vidad económica de la zona reformada.
Es decir, potenciará el comercio. Muchas
concedido. La calle Girona es una de ellas,
y no porque el proyecto urbanístico les

La reforma de ¡a calle Cirona
se hará sío sí, en el 2013

Si alguien tenía dudas ya puede
eliminarlas: las obras de reforma de la
calle Girona se harán en el 2013. Caiga
quien caiga. Antes de las vacaciones la
asociación de vecinos promotora de esta
obra pidió al regidor Albert Camps que
convocara a todos los vecinos para una
enésima reunión informativa (jy van die¬
cisiete, desde la primera hace dieciocho
meses!), especialmente dirigida para los
comerciantes. Algunos recelosos porque
las obras alejan a la clientela, y no son
tiempos para que se alejen... A todos
ellos, a los vecinos convencidos y a los co¬
merciantes recelosos, Albert Camps, con
su paciencia de Job, les tranquilizó. A los
unos porque la crisis económica no será
obstáculo para invertir 2.400.000 euros

que es el coste de la reforma planteada,
y a los comerciantes para explicarles que
estas obras son una oportunidad para
potenciar todos los negocios de la calle. Y
no se trata de una apreciación subjetiva,
sino que está rubricada por la UE a través
de los fondos FEDER.

enamorara, sino que los méritos estaban
en potenciar el comercio. Calle Girona
contemplada como una ampliación de la
zona peatonal. La idea coló traducida en
500.000 euros, con una sola condición:
que se haga en el 2013 o el dinero se irá a

otra ciudad. Esa es la mejor garantía que
tiene el proyecto. La reforma de la calle
Girona se hará sí o sí.

LA TAREA DEL EQUIPO de gobierno
consiste en encontrar más socios. El

segundo de la lista es la Diputación de
Barcelona. Le han pedido un millón de
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¿SE EQUIVOCA EL PSC EN LA ESTRATEGIA
PLANTEADA POR PERE NAVARRO?

O
A CORTO PLAZO ES POSIBLE, pero a medio y largo
plazo, no. Vivimos el tiempo de la desesperación a
causa de la crisis económica, y es el caldo de cultivo
de los radicalismos. Los partidos radicales tienen las de
ganar, por los dos extremos. CDC se ha convertido en
un partido radical, y eso está convulsionando a toda la
sociedad que no entiende lo que está pasando. En una
situación así, los partidos que tengan la sangre fría de
no dejarse dominar por la histeria, son los responsa¬
bles. Y el PSC lo es. El debate sobre la Independencia
no se habría planteado sin la crisis económica, y si al
final triunfan las tesis independentistes, la crisis será
mucho más honda y mucho más grave, y la gente vol¬
verá a los partidos responsables que no perdieron la
cabeza. Eso sí, el pueblo va a sufrir y mucho en esta
enloquecida aventura.

LO ADVIERTEN LAS ENCUESTAS, y las encuestas
raramente se equivocan. El PSC mantiene el mismo
discurso que tenía cuando se fundó en 1976: el de
la España federal, y esa España no tiene masa crítica
suficiente para ser defendida cuando se imponen las
tesis radicales. Ni entre quienes se sienten españoles
ni entre quienes no se sienten españoles. A estos no
les hables de una España federal porque les equivale al
café para todos. Porque la característica de un Estado
federal es que todos y cada uno de los Estados tienen
las mismas competencias, y eso precisamente es lo
que nunca han querido los que antes decían que eran
nacionalistas y ahora ya se declaran abiertamente in¬
dependentistes. Y sin masa crítica atrás, un partido se
convierte en residual. La política, como la vida misma,
es muy cruel. No tiene memoria.
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